

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan oleh peneliti tentang peran *home industri* parut kelapa merpati *stainless steel* dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa ngunut berdasarkan prinsip *maqashid syariah*, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran *home industri* selain bekerja dapat menjalin silaturahmi, dan mampu mensejahterakan masyarakat, *home industri* mampu membuka lowongan pekerjaan kepada masyarakat sekitar, membuka tempat pengelola untuk membantu memproduksi parut kelapa, sehingga menjadi pekerjaan utamanya. *Home industri* juga membuka seller atau pengepul untuk di jualbelikan ke konsumen luar kota sampai ke luar pulau.
2. *Maqoshid syaria'ah* mempunyai 5 metode memelihara: a. Memelihara kemaslahatan agama, b. Memelihara kemaslahatan jiwa, c. Memelihara akal, d. Memelihara keturunan, e. Memelihara harta. Maka dari itu di *home industri* semua kehidupan tidak luput dari pekerjaan atau yang berkaitan dengan dunia, namun kita harus seimbang dengan niat beribadah dan mendekati kepada Tuhan. Sehingga semua seimbang menjaga dunia maupun akhirat.
3. Faktor pendukung *home industri* parut kelapa Merpati *stainless steel* dalam proses memulai bekerja memerlukan pendekatan, bimbingan, memberikan dampingan dengan langsung ke lapangan, dan memberikan dorongan motivasi, tujuan untuk: meningkatkan kepuasan atau terpenuhi,

mempertahankan loyalitas, efisiensi pada penggunaan sumber daya, efektifitas, Menciptakan suatu hubungan yang harmonis antara produsen atau penjual dengan pembeli atau konsumen. Adanya faktor tersebut, akan menjadikan suatu dukungan bekerja yang lebih efisien dan cepat mengatasi solusi yang akan dilakukan. Sehingga produk yang di lakukan akan mudah, cepat dan hasilnya lebih baik.

4. Solusi yang dilakukan secara tidak langsung pada hal ini meliputi kesadaran, kesabaran, kerjasama, telaten, dan berusaha mencari solusi yang tepat untuk pekerjaannya dengan secara mandiri mengatasi masalah-masalah yang sedang dihadapi, sehingga tidak merepotkan temannya. Solusi yang dilakukan secara langsung pada beberapa faktor yang dihadapi meliputi pendekatan, dorongan motivasi, bimbingan, dan memberikan dampingan dengan cara turun langsung ke lapangan, saling bekerjasama mencari peluang untuk bisa bekerja.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dijabarkan, maka dapat dikemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi pihak *Home industri* merpati *stainless steel*, dalam rangka meningkatkan kualitas diharapkan memfokuskan diri pada pengelolaan produksi yang telah ada. Karena pengelolaan yang baik akan membawa dampak positif terhadap hasil produksi, kualitas, pelayanan, dan sebagainya di *home industri* merpati *stainless steel* yang secara langsung akan meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan tingginya tingkat

penjualan. Suatu pekerjaan tidak lepas dari tujuan untuk niat beribadah dan mendekatkan diri kepada-Nya, dalam urusan dunia itu ada hubungannya dengan akhirat, sehingga di dalam bekerja yang baik selalu menjaga agama, memelihara akal, memelihara kemaslahatan jiwa, memelihara keturunan dan memelihara harta.

2. Bagi pembaca, diharapkan dapat mengkaji dan memahami tentang strategi pengembang *home industri* pada komoditas hasil pengelolaan produksi, dengan obyek dan sudut pandang yang berbeda sehingga dapat memperkaya hasanah kajian manajemen perindustrian rumahan.
3. Bagi Akademik, diharapkan bisa menambah pembendaharaan perpustakaan di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, sehingga bisa menambah pengetahuan dan informasi bagi adik tingkat untuk melakukan penelitian yang sama dengan konteks yang berbeda.
4. Bagi peneliti selanjutnya, Penelitian ini diharapkan agar dapat membantu sebagai bahan referensi bagi peneliti selanjutnya pada bidang kajian yang sama dengan faktor atau variable yang berbeda.